



## 明健中 第2学期始動!

35日間の夏休みを終え、特に大きな怪我や事故の報告もなく、皆さんと、こうやって顔を合わせることができたことを大変嬉しく思います。

夏休み中は、常設の部活動や特設駅伝部、英語弁論の練習をはじめ、各種大会への出場、3年生の三者面談や高校体験入学など、夏休みを活用した充実した活動ができたことと思います。特に、東北大会で準優勝を収め、全国大会出場を果たした女子バレーボール部の活躍は見事でした。これも日頃から目標を高く持ち、熱心に練習に取り組んできた成果だと思えます。

今日から83日間の2学期が始まります。1年の中で最も長く、そして、すべてが充実する学期です。皆さんには、次のことに重点を置いて、2学期の学習や諸活動に取り組んでほしいと思います。

まず、1つ目は、「意欲を持って、主体的に学習に取り組む」ことです。新たな目標を立てて、確実に実行に移してください。受け身の学習ではなく、自ら進んで学習に取り組む姿勢が大切です。

2つ目は、「自らの考えを持ち、それを表現する」ことです。自分の意見を持つには、まず、人の話をよく聞くことが大切です。先生や他の生徒の話をよく聞き、理解し、それに対する自分の考えや意見を自分の言葉でまとめる習慣を心掛けてください。そして、自分の意見を堂々と人前で発表する勇気も身に付けてほしいと願っています。

3つ目は、「集団の一員としての役割を果たす」ことです。2学期は「明輝祭」をはじめ、学級や学年、全校生が一体となって取り組む活動があります。人任せや自己中心的な考え・行動は控え、「集団の中で自分にできることは何か」「自分は今、何をすべきか」を常に考えながら行動しましょう。

2学期も、感染防止対策を十分に講じた上での活動になることに変わりはありません。お話しした3つのことを念頭に置き、コロナ禍においても、実り多い2学期になるよう、全校生一人一人が自主的に活動し、活気あふれる明健中学校をつくっていきたいと考えています。もちろん、先生方も全力で支援します。みんなで協力し合って、この2学期頑張っていきましょう。

〔第2学期始業式 校長式辞 抜粋〕

## 夏休み中の各種大会結果

- 女子バレーボール部・・・第51回 東北中学校バレーボール大会 準優勝 **全国大会出場!**
- 特設水泳部・・・本間 綾那 第53回 東北中学校水泳競技大会 女子200m平泳ぎ 第7位 入賞
- 野球部・・・第44回 福島県少年野球選手権大会(民報杯) 県中地区予選 優勝 県大会出場



### 第2学期も引き続き、新型コロナウイルス感染症対策の徹底をお願いします。

- ① 基本的な感染症対策(身体的距離の確保、マスク着用、手洗い)を継続してください。
- ② 毎朝の体温測定、健康チェックを継続してください。
- ③ 発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控え、自宅で休養を取ってください。
- ④ 生徒本人、ご家族の中で、PCR検査を受けることになった場合は、その旨学校に連絡をお願いします。また、検査結果につきましても、陽性・陰性を問わず、判明次第、速やかにご報告をお願いします。

明健中学校 電話 935-1071 (担当:教頭)